

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Diputación dice que se debe al asentamiento de los áridos

Detectadas nuevas fisuras en la carretera de la aldea de Cordobilla



PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 29/05/2017

La carretera ubicada junto al canal de riego del Genil-Cabra y que une Puente Genil con la aldea de Cordobilla ha presentado en los últimos meses una serie de grietas que han sido objeto de crítica debido a que las obras de dicho tramo concluyeron hace dos años. En su reciente visita a la localidad de la Campiña Sur, el delegado de Cooperación con los Municipios y Carreteras de la Diputación de Córdoba, Maximiano Izquierdo, ha explicado que dichas fisuras no se han producido por culpa de un movimiento del terreno. Profundizando aún más en la cuestión, Izquierdo dijo que varios técnicos se desplazaron a la zona para analizar el terreno ante cualquier posible deficiencia a través de un estudio geotécnico, y que la conclusión del mismo fue que «en muchas de las obras que se realizan, aunque esté asentada la propia carretera, ésta se levanta y se asienta con nuevos áridos, y que producto de ello provoca esa quiebra». No obstante, el diputado subrayó que «no es un defecto que vaya a pasar a mayores, aunque seguimos estudiando la zona por si hubiera que intervenir de algún otro modo que no sea el del sellado, que es el principio de la solución y que ya hemos aplicado».

Las obras las ejecutó la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir en un tramo de 4,9 kilómetros que discurre entre Cordobilla y el polígono San Pancracio, tras lo cual la vía pasó a depender de la Diputación.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Salerm Puente Genil es de Tercera División

El conjunto pontanés vence a La Palma en un Manuel Polinario abarrotado // El Ciudad de Lucena se queda cerca de la gloria



Francisco Gaitán 29/05/2017

El Salerm Puente Genil hizo realidad su sueño de ascender a Tercera División tras vencer en casa a La Palma por 3-1. El equipo de Juanmi Puentenueva venía de perder en la jornada anterior en Rota y no podía dejar escapar una oportunidad histórica.

De este modo, los jugadores rojinegros tuvieron claras sus pretensiones, por lo que desde el pitido inicial el Salerm

tuvo la posesión del balón y las ocasiones. Pero, no fue hasta el minuto 27 cuando el cuadro pontanés se adelantó en el marcador merced al tanto de Miki. La alegría duro poco en un abarrotado Manuel Polinario, ya que Fermín anotó el 1-1 tres minutos después.

A pesar de este revés, los locales supieron reaccionar a tiempo y Maero marcó el segundo gol para el Salerm desde los 11 metros en el 34'. El conjunto de Puentenueva quiso sentenciar el partido cuanto antes y, poco antes del descanso, Manolo Cano anotó el 3-1 que a la postre sería definitivo. Tras una segunda parte sin altibajos, la locura se desató con el pitido final del colegiado. La alegría se desbordó y los aficionados saltaron al terreno de juego para celebrar la hazaña de un equipo que siempre se ha mantenido en la zona alta de la clasificación.

CON LA MIEL EN LOS LABIOS

El Ciudad de Lucena ganaba 2-0 al Pozoblanco cuando el Lora se puso por delante ante el Xerez CD en el 54'. Con ambos resultados, el equipo celeste ascendía a 3ª dado que ganaba el gol average al cuadro xerecista. La ilusión envolvía a la afición lucentina, pero un tanto de Juan Benítez en el 79' fue un mazazo en Lucena, ya que ese tanto volvía a poner tercero al equipo de Chapín, que acabaría ascendiendo a la cuarta categoría del fútbol español.

PUBLICIDAD

Por último, el Almodóvar se despidió de la División de Honor sénior con una nueva derrota. En esta ocasión, el Chiclana le endosó un contundente 4-0

El Ayuntamiento destina 120.000 euros al reasfaltado de calles

Las actuaciones se llevarán a cabo en el casco urbano y se realizarán durante el verano



José Manuel Cabezas 29 mayo, 2017 - 02:32h

El Ayuntamiento de Puente Genil destinará una partida ligeramente superior a los 120.000 euros para el reasfaltado de diversas calles de la localidad, unos trabajos que se adjudicarán en breve y que con toda probabilidad se llevarán a cabo durante finales de julio o principios de agosto. Según explicó el portavoz del equipo de gobierno municipal, José Antonio Gómez (PSOE), está previsto que el reasfaltado afecte al polígono

industrial San Pancracio, concretamente a las calles Aurora, Foret, La Casualidad y el Carmen, dando continuación al arreglo del firme que ya se dio el pasado año y que afectó únicamente a las calles principales del polígono. Este expediente contará con un presupuesto de 79.274,65 euros (IVA incluido) "y con ello completaremos la práctica totalidad del recinto", anotó.

Del mismo modo, el Consistorio destinará una partida de 41.034,64 euros (IVA incluido) para el reasfaltado de varias calles del casco urbano, en concreto la calle Málaga, la calle Francisco de Quevedo, la calle Juan XXIII y el segundo tramo de la calle Parejo y Cañero, concretamente el comprendido entre el centro de salud José Gallego Arroba y el Paseo del Romeral. En estos tres últimos casos, Gómez señaló que se trata de "tres arterias básicas para el municipio, tanto para la entrada y salida de la localidad, y de especial interés, en el caso de la calle Parejo y Cañero, para el acceso a la zona comercial y cuya curva está en unas condiciones bastante lamentables". También está previsto reasfaltar la calle Hernán Cortés, en el barrio de Miragenil, una calle que no soporta mucho tráfico, pero que puede tener una gran importancia en el futuro para el paso de vehículos, una vez que se consumen las obras de desdoble de la calle Nueva.

El portavoz del equipo de gobierno municipal, José Antonio Gómez (PSOE), también ha informado del proceso que se sigue para la licitación de las obras de ampliación de las gradas, mejora de vestuarios y renovación del césped artificial del estadio Manuel Polinario, y afirmó que, en la Junta de Gobierno Local del próximo 5 de junio, se espera dar luz verde a todos los procedimientos. "Con respecto a la ampliación del graderío se han presentado más de 20 empresas, aunque una de ellas ha presentado una oferta rebajando en un 20% el presupuesto, de ahí que le hayamos pedido un informe para que justifique el porqué de la misma, ya que si nos convence será la adjudicataria", dijo Gómez, quien señaló que, en todo caso, los meses de verano serán de mucho movimiento de obras en el campo de fútbol, por lo que se suspenderá la disputa del campeonato de fútbol 7.

Puente Genil es de Tercera

El conjunto pontano vence con claridad a La Palma y firma su retorno a categoría nacional 25 años después. Los rojinegros acaban segundos



El Día Puente Genil, 29 mayo, 2017 - 02:32h

Objetivo cumplido. El Puente Genil culminó la temporada con una sonrisa tras conseguir el ansiado salto a Tercera División. De esta forma, el conjunto pontano retorna a categoría nacional 25 años después, en lo que además supone su tercer ascenso consecutivo, tras haber llegado a Primera Andaluza en la campaña 14-15, con Pepe García en el banquillo, e ingresar en una competición regional hace sólo un año de la mano de Juanmi

Puentenueva. Un técnico que ahora pasa a la historia de la entidad rojinegra poniendo el broche de oro con un ascenso que supone un paso más en el proyecto del club.

La esperada alegría en Puente Genil tuvo que esperar a la última jornada del campeonato tras desaprovechar alguna ocasión, sin ir más lejos la semana anterior en la visita al Rota. Pero esta vez los pontanos, que llegaban dependiendo de sí mismo, no fallaron.

El equipo que dirige Juanmi Puentenueva salió a por todas desde el inicio. Salva Vegas, en el arranque, realizó una vertiginosa jugada personal y asistió a Maero, pero su disparo lo sacó en la misma línea de gol un defensor del conjunto onubense cuando el balón ya la traspasaba. El Puente Genil mantenía el control de la pelota y rondaba el área defendida por el meta Rafa Garrido, pero tuvo que esperar prácticamente al ecuador del primer acto para que el peligro fuera de nuevo real. Carraña se fabricó una jugada personal que culminó con un duro disparo desde la frontal, pero la fortuna se alió con los onubenses al ser repelido por el travesaño.

El balón, el dominio y el peligro eran propiedad de los pontanos que, al filo de la media hora, se adelantaron en el marcador con un gol olímpico de Miki. Pero La Palma aprovechó sólo tres minutos después un barullo en el área de Cristian para firmar el empate. En unos minutos locos, un derribo dentro del área a Salva Vegas lo aprovechó Maero para dar de nuevo ventaja a los pontanos, al transformar el correspondiente penalti. Justo antes del descanso, Manolo Cano cabeceó a la red un saque de esquina botado por Miki y amplió diferencias.

Tras la reanudación, el Puente Genil controló el encuentro sin mayores problemas, y dejó pasar los minutos sabiendo que ya había cumplido con su objetivo para llegar al delirio con el pitido final. El Espeleño ya tiene un compañero de viaje en el Grupo X de Tercera.

La Tercera ya está aquí

Alberto 28/05/2017

A partir de hoy, domingo 28 de mayo del 2017, no volveremos a escuchar la tan famosa frase que decía: "Puente Genil se merece un equipo de fútbol en Tercera División como mínimo" al menos, durante un año. Muchos motivos llevaban a la gente a decir eso de un club y de una ciudad de 30000 habitantes que tiene el honor de ser el único, además del Córdoba, que ha llegado a militar en la 2ª División de nuestro fútbol. Hoy, ese equipo que ha estado en las catacumbas del fútbol provincial durante los últimos veinte años, ya ha levantado cabeza y volverá a pisar una categoría de fútbol nacional 25 años después del último ascenso a dicha competición en el año 1992.

Una temporada le ha bastado al equipo que dirige Juanmi Puentenueva para dar el salto desde la División de Honor, una categoría de reciente creación que levantó suspicacias al inicio pero que ha acabado siendo una "Tercera B" por el nivel de jugadores y equipos que la han compuesto. Véase la historia y peso de los conjuntos que han subido junto con el Salerm Puente Genil, el filial del Cádiz y el histórico Xerez CD. Hoy nadie falló a la cita con la historia del club. Ni afición ni equipo que derrotó 3-1 a un combativo La Palma CF en un abarrotado Manuel Polinario "Poli" por arriba y por abajo. Más de 1300 espectadores llenaron de rojo y negro el coliseo pontanés en un partido que se decidió en la primera parte donde ocurrió todo. Tras un inicio fulgurante del conjunto local, sin premio,

La Palma comenzó a sembrar el peligro en la portería de Cristian, demostrando que no venían a Puente Genil para ser el sparring de los pontanenses en su fiesta del ascenso. Cuando peor estaba jugando el Salerm llegó el primer tanto del partido obra de Miki, de córner directo. Un jugador que ha sido fundamental en este tramo final de temporada, básicamente porque en la pierna derecha tiene un guante, algo que demuestra cada partido, especialmente en las jugadas a balón parado. Pero todavía estaban celebrando los aficionados locales el tanto de Miki cuando Fermín aprovechó un rechace de Cristian para devolver las tablas al marcador. Era el

1-1 y en ese momento el Ciudad de Lucena ganaba y el Xerez CD empataba a cero. Un tanto de los sevillanos dejaba a los pontanenses fuera del ascenso en el triple empate a 71. Sin embargo, no dio tiempo ni a que aparecieran las sombras una debacle inesperada. En el minuto 34, Salva Vegas caería derribado dentro del área y el árbitro decretaba penalti que Maero se encargaba de transformar. Era el 2-1. Un marcador que hacía justicia a lo que se estaba viendo en el campo. Pero la puntilla para los onubenses llegó en el minuto 45, en la última jugada de la primera parte cuando Manolo Cano remataría de forma impecable con la cabeza otro córner lanzado por Miki.

Quedaban 45 minutos por delante que fueron de trámite. A La Palma se le acabó la gasolina y el Salerm durmió y controló el partido a su antojo. Incluso el marcador se puede considerar corto porque los de Puentenuova desaprovecharon varias ocasiones para marcar el cuarto, con un lanzamiento al palo de Joseca incluido. Llegó el pitido final y comenzó la celebración que todavía se prolonga. Merece la pena. El Salerm Puente Genil ha vuelto a Tercera División 25 años después del último ascenso. Como ocurrió el año pasado, tras el ascenso en Villanueva, nos volvemos a hacer la misma pregunta: ¿Dónde está el techo de este club? Ahora hay que disfrutar de esta gesta y comenzar a preparar la próxima temporada inmediatamente porque la categoría así lo requiere.

GRUPO COMUNICA LES MOSTRARÁ EN LOS PRÓXIMOS DÍAS TODAS LAS IMÁGENES DEL ASCENSO A TERCERA DEL SALERM PUENTE GENIL. Por supuesto, también emitiremos de forma íntegra, este partido que ya pasará a la historia del deporte pontanés.



www.ondaceropuentegenil.es

El Salerm Puente Genil asciende 25 años después a Tercera División



28 mayo, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

Los jugadores del Salerm Puente Genil celebran el salto de categoría, el tercero en tres temporadas seguidas. Los jugadores del Salerm Puente Genil celebran el salto de categoría, el tercero en tres temporadas seguidas.

El Salerm Cosmetics Puente Genil vuelve a la Tercera División del fútbol español tras hacer los deberes en la última jornada de liga ante La Palma, al que venció por tres goles a uno gracias a los goles de Miki –olímpico-, Maero de penalti, y Manolo Cano de cabeza a la salida de un córner. Los rojinegros, que han tenido que jugárselo todo en el partido decisivo de la competición dependiendo de sí mismos, han hecho valer el factor campo y el apoyo incansable de una afición que ha abarrotado el Manuel Polinario “Poli” como nunca antes lo había hecho en sus diez años de vida (unos 1200 espectadores). Así, el fútbol pontanés regresa a Tercera División 25 años después y certifica el tercer ascenso de categoría consecutivo en tres temporadas. Todo un éxito para el deporte de Puente Genil que, con esta nueva hazaña, confirma que vive en su mejor momento.

3-1. Y dejó de ser el eterno aspirante

El Salerm Puente Genil regresa 25 años después a Tercera División tras hacer los deberes ganando a La Palma por 3-1 en un partido en el que se batió el récord de asistencia al Manuel Polinario "Poli"



28 de mayo de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

Puente Genil tenía una cita con la historia y ha respondido. El Salerm Cosmetics Puente Genil vuelve un cuarto de siglo después a Tercera División tras ganar a La Palma por tres goles a uno. Los rojinegros marcaron el paso y dominaron el partido a su antojo ante un combativo rival, que fue de más a menos con el paso de los minutos. Miki, de gol olímpico, hizo el primer del encuentro; al que respondió Fermín minutos después. Con empate a uno en la media hora de juego, el conjunto pontanés respondió de

forma inmediata con un tanto de Maero desde los once metros, al que en el 44' Manolo Cano puso la guinda con un cabezazo impecable para poner el 3-1 definitivo. En la segunda mitad, el conjunto de Puente Nueva se dedicó a controlar la situación dominando la posesión de balón, controlando todos los momentos que se daban en el partido, y moviendo el banquillo con la paciencia y la mesura que requería una cita a la que Puente Genil acudió en masa con la presencia de más de mil espectadores.

Salía enchufado el cuadro local, que a sabiendas de la que se jugaba, empezaba a mostrar confianza en su fútbol, en ser intenso ante un rival que no le regalaría nada, y en asediar con peligro la portería rival. Cumplía el equipo de Puente Nueva aguantando las acometidas del cuadro onubense, hasta que Miki, en el 24', se sacó otra maravilla de su pierna derecha instalando el primer gol del partido a través de un gol olímpico. Delirio en la grada ante el primer tanto local. Sin embargo, de repente La Palma tuvo su primera llegada y Fermín aprovechó un rechace dentro del área para igualar la contienda. Un golpe del que, una vez más esta temporada y no han sido pocas, se levantó la escuadra pontana. Salva Vegas fue derribado dentro del área y el árbitro señaló la pena máxima. Turno para Maero, que como buen killer no perdonó y puso el 2-1. Y con otra cara, el equipo local buscó el tercero con paciencia. Así, en el 44', Manolo Cano estableció un cabezazo imparable a la salida de un saque de esquina para poner a Puente Genil a cuarenta y cinco minutos del ascenso.

Por ello, y sabiendo lo que tenía entre manos, el cuadro local se adueñó del balón, aunque sufrió en cierta medida en algunas fases del choque. Seguían llegando las ocasiones, pero sobre todo los cambios, aunque con fluidez. Movía rápidamente las piezas el conjunto de Juan Alfaro para no desfondar el equipo físicamente, y después el de Puente Genil dependiendo de la situación del juego. Así, en la grada poco a poco se iba festejando lo que tras el minuto noventa ocurrió. El salto de categoría histórico, fruto de un trabajo incansable, serio, de horas y horas de todos los componentes del primer equipo para devolver a Puente Genil a la Tercera División. Una fiesta que, sin duda, pasará a la historia por el tercer salto de categoría consecutivo en tres temporadas seguidas. Que el ritmo no pare. Puente Genil tiene ganas de fútbol. Tiene hambre de fútbol.

FICHA TÉCNICA

3.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian (Luis, 88'); Carraña, Edu Chía, Manolo Cano, Joseca; Fito (Manu Tenllado, 87'); Isco (Sebas Awana, 80'), Miki; Salva Vegas, Moyita (Bubu, 65'); Maero (Carracedo, 71').

1. LA PALMA CF: Rafael (Albeto, 77'), Pablo (Delgado, 59'), Antonio José, Andrés, Alfonso, Miguel Sosa, Fermín, Álvaro (Germán, 71'), Diego (Romero, 64'), Emilio (Calle, 57') y David.

GOLES: 1-0, min. 27: Miki. 1-1, min. 30: Fermín. 2-1, min. 34: Maero, de penalti. 3-1, min. 44: Manolo Cano.

ÁRBITRO: Polaino Redondo. Amonestó a Andrés, Daniel Delgado y David por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la última jornada de liga en el grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" ante unos 1200 espectadores. Lleno histórico.

El Salerm es de Tercera (3-1)

Los pontanos derrotaron a La Palma tras una gran primera parte y encadenan su tercer ascenso consecutivo como subcampeones de liga en el Grupo 1 de la División de Honor

Fernando López 28/05/17 13:53



El Salerm Puente Genil se ha convertido hoy en nuevo equipo de Tercera División, como en 2016 lo fue de División de Honor Sénior y en 2015 de Primera Andaluza. Porque es el tercer ascenso consecutivo de un club que lo tiene todo para el triunfo en esta etapa de ensueño: una afición excelente que le arropa desde principio de temporada con gran asistencia, una plantilla muy competitiva que funciona como un bloque y un excelente entrenador que ya camina hacia categorías más proclives a su sapiencia.

Hoy, para subir, tenía que ganar para no andar con cuentas, aunque el empate casi le daba también el salto de categoría. Salió decidido a vencer, empujando desde el principio, con un tiro al larguero incluso aunque en una jugada anulada previamente. Pero lo cierto es que los palmerinos estaban bien plantados y no sólo aguantaron los primeros minutos, sino que hasta respondieron a la primera andanada pontana.

Porque, tras el 1-0 que llevaba la fiesta a las gradas del Manuel Polinario, obra de Miki desde el córner de manera directa, la escuadra onubense aprovechaba una acción con varios rebotes para empatar el partido y dejar las cosas como estaban, cuando ya se sabía que el Ciudad de Lucena hacía sus deberes ante el Pozoblanco. Pero de inmediato, una acción de Salva Vegas acababa en falta dentro del área, bastante protestada por La Palma, que el goleador Maero transformaba en el 2-1.

Verse por delante dio mucha tranquilidad al cuadro de Puentenueva, que además iba a abrir más distancia en el marcador justo antes del descanso. En otra demostración de poderío en las acciones de estrategia, Manolo Cano emergió para colocar el 3-1 y acercar mucho el ascenso.

En la segunda parte, el Salerm mantuvo el control y tuvo el cuarto tanto en un remate de Salva Vegas al larguero, aunque en general, y ante un La Palma ya más apagado, priorizó ya la posesión de balón al ataque. Era cuestión sólo de dejar pasar el tiempo, algo que no ocurría en Lora, donde sorprendentemente un tanto de Isidro dejó durante varios minutos a los dos equipos cordobeses implicados en Tercera.

Pese a ello, el Salerm tuvo ocasiones para poder hacer más tantos, como por ejemplo tras la entrada de Cristian Carracedo, que también se dio con el palo. Pero el único deseo era que el tiempo pasara para poder festejar un logro del que ya era partícipe la grada. Mientras, el Xerez CD salvaba los muebles en Lora con un 1-1 final que le ascendía, lo que dejaba al Salerm con un subcampeonato más acorde a lo vivido toda la campaña. Ese esperado pitido final regalaba otra fiesta a la afición, mientras los jugadores pasaban a lucir sus camisetas para la ocasión, evocando que tras un cuarto de siglo Puente Genil vuelve a ser de Tercera. Enorme temporada y segundo representante para el fútbol provincial en el Grupo X.

FICHA TÉCNICA

3.- SALERM PUENTE GENIL: Cristian (Luis, m.88), Carraña, Joseca, Cano, Fito (Manu Tenllado, m. 87), Chía, Moyita (Bubu, m. 65), Isco (Sebas, m. 80), Maero (Christian Carracedo, m. 71), Miki y Salva Vegas.

1.- LA PALMA CF: Rafa Garrido Alberto (m. 77), Pablo Aguilar (Dani Delgado, m. m.59), Antonio José, Andrés, Fofi, Sosa, Fermín, Prieto (Germán, m.71), Diego (David Romero, m. 64), Emilio (Jesús Calle, m.57) y David. ÁRBITRO: Manuel Polaino Redondo (colegio granadino). Amonestó a los visitantes Andrés, Dani Delgado y David.

GOLES: 1-0, m. 27: Miki. 1-1, m.30 Fermín. 2-1, m. 34: Maero, de penalti. 3-1, m. 44: Cano.

INICIDENCIAS: Partido correspondiente a la trigésimo octava jornada del campeonato liguero en el Grupo 1 de la División de Honor sénior, celebrado en el Polinario de Puente Genil, que sobrepasó incluso el lleno absoluto.

Puentenueva: “Sólo pienso en celebrarlo con mis niños”

El técnico, emocionado, festejó el ascenso del Salerm rodeado de los suyos, porque es algo que “no se vive muchas veces” | “Hemos contagiado nuestra ilusión a 1500 personas y ahora toca disfrutarlo”, argumenta



Fernando López 28/05/17 17:21

Tiene conocimiento para una categoría superior. Es algo evidente, pese a su permanente humildad y mesura. Su sabiduría ha sido la piedra angular del éxito del Salerm Puente Genil, que ha logrado ascender a Tercera División. Juanmi Puentenueva se puso al frente de la nave pontana hace dos veranos para lograr al final de la primera campaña el salto a División de Honor Sénior y en esa categoría, sus pupilos se han movido como pez en el agua para celebrar 365 días después, más o menos, otra alegría, otro ascenso.

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Al partido decisivo ante La Palma llegó tal y como se fue, acompañado de sus pequeños, porque es lo que le apetecía y lo que se ha ganado por derecho propio. “Solo pienso en celebrar esto con mis niños, con mi gente, con los jugadores y con toda la afición”, comentaba tras la victoria.

Se sentía “muy feliz por toda la gente que está aquí” y de que 25 años después “hemos devuelto a Puente Genil a una categoría nacional”. Esto es un reto que “la afición quería y que ahora tienen que disfrutar”.

Con el éxito recién palpado no piensa en porvenires, simplemente en disfrutar: “El año ha sido muy intenso y hemos ilusionado a 1500 personas que se han contagiado y nosotros de ellos. Los ascensos no se viven muchas veces en la vida y este es el segundo consecutivo. Creo que es el momento de relajarse y disfrutarlo”.

En el balance pensando en la entidad, Puentenueva aseguró tener “mucho suerte” por “poder dirigir a un equipo que ha creído”. “Es un grupo increíble. Estoy muy feliz y muy contento con ellos”, reconocía.

Esta buena noticia significa sumar un segundo equipo al Grupo X de Tercera División, un hito que para el técnico debe disfrutar “ya no solo la gente de Puente Genil sino de la comarca y del fútbol cordobés en general, porque esto es una alegría”.